
 

４月５日から始まった令和５年度が、今日で前期前半を終了しました。７月までの４か月間は，

第５類に移行した新型コロナウイルスの影響を受けず、様々な教育活動を普通に行うことのでき

る幸せを感じることができました。今日は、全校集会を行いましたが、子どもたちの表情からは、

一人一人が各自の目標に向かってしっかり努力して満足した様子がうかがえました。

さて、明日からは待ちに待った 32 日間の夏休みになります。長いお休みにしかできない様々
な体験をしてほしいと思います。豊かな経験が身も心も成長させてくれることと思います。事故

なく楽しい夏休みになることを祈っております。

７月５日（水）６日（木）と 盆踊り･お囃子教室を行いました。今年も、「角間川盆踊り保存

会」の鈴木直道会長様を初めとして、たくさんの会員の皆様や地域の皆様に来校いただいて開催

することができました。５･６年生は笛と太鼓に分かれての練習、１～４年生は盆踊りの練習で

した。実際の演奏や踊りを見せていただきながらの贅沢な練習で、この２日間でどんどん上達す

る姿が見られました。全校児童が地域の伝統文化に深くふれることができました。

今年も暑さの中の実施となり、教えてくださった皆様には大変ご難儀をおかけいたしました。

本当にありがとうございました。今年の「角間川盆踊り」は、８月１４日（月）午後７時御三家

荒川家にて行われます。ご家族そろってご参加いただき、地域行事を盛り上げていただければ幸

いです。

おめでとう がんばったね
グローバルジュニア ゴールド ５年 ○○○○○さん
（伊藤雅己教育長より直接表彰されました）
佐々木茂杯争奪第 26 回大曲仙北小学生学年別剣道大会
２年生以下の部 優秀賞 ○○○○さん
３・４年生の部 優 勝 ○○○○○さん
６ 年 生 の 部 優 勝 ○○○○○さん
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６月 30 日に今年度第 1 回学校評議員会を開催しました。今年度の本校学校評議員の皆様は次
の 4名の皆様です。よりよい学校づくりのためにご意見をいただきます。どうぞ、よろしくお願
いいたします。

貴重なご意見を学校運営に生かして参りたいと思います。

今年度も３人の読み聞かせボランティアの皆様をお迎えして、読み聞かせの時間が始まってお

ります。今年も、角間川町在住の○○○○○○様、○○○○様、○○○○○様が読み聞かせボラ

ンティアとして、すてきな本の紹介と読み聞かせを行ってくださっています。月一度の予定です

が、子どもたちは毎回楽しみにしており、聞く表情は真剣そのものです。読み聞かせを通して豊

かな心を育んでいきたいと思います。ボランティアの皆様、これからもどうぞよろしくお願いい

たします。

お知らせ
７月 18日（火）に角間川コミュニティー会議様よりブルーベリーとアイスをいただきました。

雨のため摘み取り体験ができなかった５・６年生がいただきました。ありがとうございました。

○○○○○ 様 元角間川小学校校長・人権擁護委員

○○ ○ 様 大仙市育成連合会会長

○○○○○ 様 会社役員

○○ ○○ 様 ＰＴＡ会長

授業参観後に感想・ご意見をいただきました。

・子どもたちが物怖じせず、伸び伸びと活動している。

・張り物等の環境がすっきりしており、各学級が統一されている。

・図工の作品がすばらしい。楽しくわくわく感が伝わってくる。

・少人数であるが交流が機能しており、１・２年は体育の授業を通してなかよく交流できていた。

・声の大きさを「声のものさし」で意識させたい。発表の声が小さくても、周りが温かい聞き

方をしていた。

・少人数であるため、教師がきめ細やかに関わっている。

・来校者や地域の人への挨拶の取組に期待したい。

・毎回来るのが楽しみである。

・図工の作品の展示がもったいない。本郷家に飾るなどできないだろうか。 等々


